

<b>Medio</b>	La Tercera.com
<b>Fecha</b>	13-5-2013
<b>Mención</b>	Juan Pablo, hijo de Claudio Narea: “Siempre está presente ser opacado por mi padre”. Es estudiante de Derecho en la UAH.

# Juan Pablo, hijo de Claudio Narea: "Siempre está presente ser opacado por mi padre"

Tiene 22 años y ya fue incorporado al grupo que encabeza el ex Prisionero, Profetas & Frenéticos. Su objetivo es desmarcarse y ya prepara su primer material con un aire a Franz Ferdinand.

por Patricia Reyes - 13/05/2013 - 10:33



Ha tenido poco tiempo para dedicarse de lleno a la música. No es para menos cuando debe invertir gran parte del día a su carrera de Derecho en la Universidad Alberto Hurtado.

Pero ya cursa cuarto año y comienza a aclarar lo que desea hacer el resto de su vida. "Me gustaría vivir de la música", dice **Juan Pablo Narea**, el menor de los hijos de **Claudio Narea**, ex integrante de **Los Prisioneros**.

Y aunque solo tiene 22 años, ya fue reclutado por la banda Profetas & Frenéticos, surgida en los años 90 y liderada por **Luis González** y su padre, con la que ya ha debutado en diferentes escenarios nacionales.

"Fue extraño porque un día me llamó mi papá por un tema cualquiera, y luego me dice que necesitaba un tecladista", cuenta Juan Pablo. Su emoción fue inmediata: "Al tiro dije que sí, no podía decir que no, además era excelente para reunir experiencia".

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño
13/05/2013	LA TERCERA.COM (STGO-CHILE)	58	3	JUAN PABLO, HIJO DE CLAUDIO NAREA: "SIEMPRE ESTA PRESENTE SER OPACADO POR MI PADRE" PARTE 02	19,2x30,9

Claramente, la música ha estado presente a lo largo de su vida. "No solo por mi padre", asegura, "también por mi madre", **Claudia Carvajal**.

Comenzó con la guitarra cuando tenía **cerca de 10 años** y siguió con el piano, a lo que se dedicó de lleno. A los pocos años, fue inevitable que deseara tener su propia banda y aunque no ha conseguido una formación estable, **ya está enfocado en crear su primer trabajo musical, el que podría ver la luz a fines de este año.**

"Cuesta catalogar nuestro estilo, pero somos súper buenos y originales", intenta explicar el músico, pero revela que los comentarios de quienes los han escuchado los relacionan con bandas como los ingleses de Franz Ferdinand o los chilenos de Los Bunkers.

En su banda lo acompaña su hermano Daniel, de 25 años, quien también se dedica a la música.

Para ambos y sobre todo para Juan Pablo, ronda la constante idea de ser comparados con su padre y el éxito logrado por Los Prisioneros en los años 80.

**"Siempre está presente el ser opacado por mi padre, pero hay que desligarse de eso haciendo un buen trabajo. Nos vamos a sacar ese estigma en algún momento"**, señala, pero reconoce también lo positivo de esa relación. "Hay un lado bueno también y lo sé, porque en el fondo sirve para meterse en el medio, porque es muy difícil. El lado negativo es ser conocidos por... Pero no es algo que me preocupe", analiza.

Lo que tiene muy presente es su propio proyecto. "Me gustaría aspirar a lo más grande. Ser reconocido en el medio nacional. Tengo la confianza de llegar lejos y por eso espero tener un material propio a fines de este año".

**Profetas & Frenéticos** regresó a los escenarios tras casi 20 años de silencio y volvió agendando una serie de presentaciones, que tienen a sus integrantes sin parar desde marzo y hasta ahora, sin fecha de expiración.

**Profetas & Frenéticos (2013)**

**Profetas & Frenéticos (1991)**

